



Ante las las “nuevas” elecciones el SAT se dirige al pueblo trabajador de Sanlúcar En estos días de nuevo vuelven a prometernos todo lo que ya nos prometieron antes, todo lo que no hicieron en decenas de años y nos lo prometen los mismos que llevan 40 años viviendo de la politiquería prometiendo eso mismo, y haciendo lo contrario

PSOE, PP

, CIS -ahora ciudadanos- PA... los que apoyan los recortes, las medidas empobrecedoras... piden nuestro voto para gobernar sin nosotros para imponernos más recortes a nuestros derechos, a nuestros salarios, -el que lo tiene-, mas paro, para hacer más precarias nuestras vidas y las de nuestra gente para dismantelar más servicios públicos todo para mayor beneficio de los que se han apropiado de nuestra riqueza del producto de nuestro trabajo.

El Sindicato Andaluz de Trabajadoras y Trabajadores quiere manifestar que entiende que el objetivo de estar en las instituciones solo puede entenderse como una función de servicio al pueblo. Esa participación podrá ser positiva para la mayor parte de la población si se utilizan las instituciones como una forma más de lucha para ponerlas en manos de las y los trabajadores y del pueblo organizado, no podemos permitir más engaños más frustración más empobrecimiento, mas desahucios y desalojos, mas represión... Sólo la lucha organizada es capaz de cambiar esta situación peleando por el no al pago de la deuda, por el reparto del trabajo y la riqueza con la reducción de la jornada laboral para que todo el mundo trabajé, por la expropiación de la banca, la reforma agraria, la salida de la OTAN y el dismantelamiento de las bases de estados unidos y la otan. La eliminación de subcontrataciones en la administración y en las empresas publicas y la eliminación de las ETTs... Es lo que exigimos a los que se presentan a estas elecciones.

Entre tanto renta básica o trabajo para todas y todos. expropiación de todas las viviendas vacías en manos de bancos inmobiliarias y otros especuladores.

Si de todas formas decides ir a votar ve, vota, no vayas a votar a los PPSOEs y allegados, y sigue peleando por tu vida y tus derechos.

Saludos fraternales, salud y poder popular.

Sindicato Andaluz de Trabajadoras y trabajadores de Sanlúcar de Barrameda

Solo el pueblo salva al pueblo

20 de Mayo de 2015

Plaza de la Chimenea S/N ☐☐ sat.sanlucar@gmail.com